

31 mai 2006 - Seul le prononcé fait foi

[Télécharger le .pdf](#)

Lettre de félicitations de M. Jacques Chirac, Président de la République, adressée à M. Alvaro Uribe Velez, pour sa réélection à la Présidence de la République de Colombie, le 31 mai 2006.

Monsieur le Président,

Alors que le peuple colombien vous a renouvelé toute sa confiance pour conduire les progrès de votre pays, je tiens à vous adresser, au nom du peuple français et en mon nom propre, mes vives félicitations et mes vœux chaleureux de réussite.

Votre réélection exprime l'espoir de vos concitoyens que des réponses soient apportées à leurs préoccupations et aux enjeux auxquels votre pays est confronté.

Vous avez accepté, en décembre dernier, la proposition que nous avons formulée, avec l'Espagne et la Suisse, pour faciliter la recherche d'un dialogue qui permettrait d'aboutir à un accord humanitaire. Soyez assuré, Monsieur le Président, que la France demeure entièrement disponible pour accompagner la Colombie dans cette voie, comme elle s'est employée à le faire au cours des dernières années.

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Président, l'expression de ma très haute considération.

Cordialement,

Jacques CHIRAC

Son Excellence

Monsieur Alvaro URIBE VELEZ

Président de la République de Colombie